

C. ANUNCIOS PARTICULARES

LABORATORI GENERAL D'ASSAIGS I INVESTIGACIONS

Anuncio número 4/1992, para la adjudicación de la obra civil del edificio de «Mecánica», correspondiente a la quinta fase de construcción del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», en Cerdanyola del Vallès-Bellaterra

El «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», Entidad pública con personalidad jurídica propia y que ajusta su actividad al ordenamiento jurídico privado, convoca concurso para la adjudicación de la construcción de la obra civil del edificio de «Mecánica», correspondiente a la quinta fase de construcción del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», en Cerdanyola de Vallès-Bellaterra.

Objeto: Realización de la obra civil del edificio de «Mecánica», correspondiente a la quinta fase de construcción del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions».

Tipo de licitación: 374.947.340 pesetas. Sin IVA.

Plazo de ejecución: Máximo, doce meses, a partir de la orden de inicio de las obras (según planificación que figura en la documentación).

Inicio de las obras: En un plazo máximo de treinta días después de la fecha de la comunicación de la adjudicación de las obras.

Documentación: La documentación completa referente a este concurso podrá examinarse en los locales del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», carretera de acceso a la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona, Cerdanyola del Vallès-Bellaterra, de nueve a catorce horas, de lunes a

viernes, en días laborables, desde el día siguiente de esta publicación.

Fianza provisional: 7.498.946 pesetas.

Clasificación de los empresarios: Categoría e), grupo C, subgrupos 2, 4.

Referencia al modelo de proposición económica: Se ajustará al que se adjunta en el pliego de cláusulas administrativas.

Lugar, plazo y presentación de las proposiciones: En mano, en los locales del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», en el domicilio antes citado, hasta las doce horas del día 12 de junio de 1992, en la forma y con la documentación que señala el pliego de cláusulas administrativas.

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar en el mismo domicilio antes citado para la presentación de la documentación, el día 17 de junio de 1992, a las doce horas.

Los gastos de este anuncio correrán a cargo del adjudicatario.

Cerdanyola del Vallès, 28 de abril de 1992.—El Director general, Pere Miró i Plans.—5.365-D.

LABORATORI GENERAL D'ASSAIGS I INVESTIGACIONS

Anuncio de compra número 3/1992, para la adquisición de diversos equipos y su instalación para el «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions».

El «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», Entidad pública con personalidad jurídica propia y

que ajusta su actividad al ordenamiento jurídico privado, convoca anuncio para la adquisición de diversos equipos y su instalación para su «Centre de Desenvolupament de Processos de Química Fina».

Aparatos y equipos para planta piloto de Química Fina.

1. Diversos elementos para almacén de distintas sustancias.
2. Básculas.
3. Diversos equipos para la vehiculación de líquidos y sólidos.
4. Diversos equipos para el acondicionamiento térmico de reactivos, intermedios y productos.
5. Diversos equipos de transporte de cargas.
6. Sistemas independientes para la adquisición de datos y control de unidades de reacción («hardware» y «software» correspondiente).
7. Instrumentación para la medida de diferentes variables de los reactores y cabezales.

La documentación completa referente a este anuncio de compra podrá examinarse en los locales del «Laboratori General d'Assaigs i Investigacions», carretera de acceso a la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona, Cerdanyola del Vallès-Bellaterra, de nueve a catorce horas, de lunes a viernes, en días laborables, desde el día siguiente de esta publicación.

Los interesados en participar en este anuncio de compra tendrán que enviar sus ofertas por duplicado, en el plazo de veinte días laborables, a partir del día siguiente al de esta publicación.

Bellaterra, 29 de abril de 1992.—El Director general, Pere Miró i Plans.—5.364-D.